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Presenza  

- LIFE Membri effettivi (17 su 18 Associazioni membri rappresentate): Airam Mederos (AM), Antonis 

Petrou (AP), Bally Philp (BP), Bengt Larsson (BL), Carl Ake Wallis (CW), Christian Decugis (CD), David 

Lang (DL), Enda Conneely (EC), Evalds Urtans (EU), Federico Germi (FG), Gwen Pennarun (GP), Jeremy 

Percy (JP), Kazimir Bogovic (KB), Kasia Stepanowska (KS), Luis Rodriguez (LR), Macarena Molina (MM), 

Noora Huusan (NH), Sarah Ready (SR), Seamus Bonner (SB), Swedish Gosia (SG), Tero Mustonen (TM), 

Toña (T), Wolfgang Albrecht (WA). 

- Nessuno dei membri associati LIFE era rappresentato. 

- Personale LIFE: Brian O'Riordan, Christian Tsangarides, Annya Crane e Marta Cavallé 

 
Riunione 

 
La riunione è stata convocata alle ore 17.00 da Christian Decugis.  
 
Poiché il 94,5% dei soci era presente o rappresentato, l'Assemblea è validamente costituita per deliberare sui 
punti all'ordine del giorno.  
 
L'ordine del giorno prevede i seguenti punti:  
 
0. Presentazioni del Segretariato sull'aggiornamento della Strategia 2020-2025, sui risultati e sulle prospettive 
e sul lavoro di Life per il 2023 (ufficio di Bruxelles, programmi regionali del Baltico e del Mare del Nord, 
comunicazioni).  
1. Spazio al dialogo aperto e alle proposte dei membri.  
2. Discussione delle modifiche allo Statuto e approvazione. 
3. Discussione dei conti annuali al 31 dicembre 2022;  
4. Elezioni di 1 posto vuoto nel Consiglio di amministrazione di Atlantic;  
 

0. Presentazioni della Segreteria  

Il segretariato di LIFE presenta l'aggiornamento sulla strategia 2020-2025, i risultati ottenuti e la strada da 
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percorrere. Inoltre, ogni membro dello staff presenta il lavoro di Life per il 2023 (ufficio di Bruxelles, 
programmi regionali del Baltico e del Mare del Nord, comunicazioni). Le presentazioni possono essere 
caricate nella sezione Membri del sito web. 
 
JP, EU, WA si congratulano per il lavoro svolto dal Segretariato e per la traduzione fornita.  
WA solleva alcune osservazioni sulla necessità di affrontare la questione che le aziende SSF possono essere 
in deficit e quindi non sono in grado di accedere alle sovvenzioni, mentre le LSF vi accedono e beneficiano di 
una buona situazione finanziaria. D'altro canto, è necessario prestare attenzione alla digitalizzazione, in 
quanto ci sono diverse aziende dietro a questa operazione e il costo delle apparecchiature digitali aumenterà.  
 
L'UE chiede se ci sarà una sorta di certificazione europea per la pesca costiera. Brian risponde che non da 
parte dell'UE. Per ora, le certificazioni sono iniziative private. Marta aggiunge che l'anno prossimo vogliamo 
lavorare su questo tema per i membri di LIFE, ma non si tratta di una certificazione di terza parte, bensì di un 
sistema di garanzia partecipativa per la pesca costiera e a basso impatto. Verrà istituito un gruppo di lavoro 
su questo tema. 
 
AM ha dei dubbi sul regolamento di controllo e in particolare sul margine di tolleranza e sui porti designati. 
Brian chiarisce che si sa già tutto, perché non abbiamo ancora il documento finale. Marta fa presente che il 
documento sarà inviato una volta nelle nostre mani e chiarirà i dettagli. 
 

1. Dialogo aperto con i membri, feedback e proposte 

SB solleva i loro problemi con i prezzi del carburante, la chiusura della pesca del pollock, i problemi di 
compressione dello spazio a causa dei piani per le energie rinnovabili offshore nei loro spazi di pesca. Ritiene 
inoltre che le elezioni europee del prossimo anno siano un'opportunità e chiede a LIFE di essere molto 
politica.  
 
WA la situazione nel Baltico è piuttosto disperata e chiede se sono in corso ricerche sull'impatto delle specie 
predatrici sulla biomassa ittica, già molto bassa. Chiede a LIFE di promuovere questo aspetto e di aumentare 
la pressione politica sull'argomento per accelerare il cambiamento.  
 
DL Commenti sulla chiusura del merluzzo. La passera di mare attualmente è piccola e sottile, e altre 6 grandi 
imbarcazioni industriali hanno fatto richiesta di pescarla. Siamo preoccupati per i dati scientifici utilizzati come 
scappatoia, come ha detto Christian.  
 
BP - Problemi simili nel Regno Unito - La negoziazione delle quote è avvenuta di recente nel Regno Unito - 
mentre la raccomandazione era 0 per molte specie. Ma se si dispone di attrezzi non selettivi, non è possibile 
evitarli, quindi è consentito pescarli come specie accessorie. Ma non c'è un piano per risolvere il problema 
degli attrezzi non selettivi, che rendono tutto insostenibile. Dovremmo fare in modo che questo aspetto sia 
al centro dell'attenzione di LIFE. 
 
BL- Propone di fare uno scambio di esperienze con la Svezia, che è riuscita a superare alcune delle sfide 
menzionate in precedenza. Marta risponde che questo aspetto sarà esaminato una volta che avremo 
chiarezza sui dettagli del budget per il 2024.  
 
KS- In Polonia i problemi per i pescatori di SSF rimangono gli stessi. Spera di trovare soluzioni per il Baltico. 
Cambierà posizione ma non cambierà il suo impegno per LIFE. 
 
WA - Per quanto riguarda il Piano d'azione, ritiene che dobbiamo essere strategici e proporre la limitazione 
degli attrezzi più impattanti, come i "rulli" in Germania, invece di vietare tutte le reti a strascico. Ciò consentirà 
di far avanzare i negoziati. Propone inoltre di incontrarci di persona il 24th giugno, in concomitanza con una 
riunione della BSAC. 
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2. Discussione sulle modifiche allo Statuto 

A seguito dell'entrata in vigore del nuovo Codice belga delle società e delle associazioni il 1°st maggio 2019, le 
società dovranno adeguare i propri statuti entro e non oltre il 1° gennaio 2024. 
 
L'Assemblea generale di LIFE ha discusso le modifiche proposte. Non sono state apportate ulteriori modifiche. 
Ha deliberato e approvato all'unanimità il nuovo statuto, allegato come documentazione della riunione. 
 

3. Discussione del bilancio per l'esercizio chiuso al 31 dicembre 2022  

L'Assemblea generale annuale discute quindi i conti annuali. L'assemblea ottiene risposte soddisfacenti alle 
domande poste. Delibera e approva il bilancio annuale, compresa la destinazione degli utili, con voto 
unanime. 
  
I risultati sono stati assegnati come segue:  
Utile riportato dall'esercizio precedente  206.236,55  
Utile d'esercizio -     128.700,87 

-----------------  
Utili portati a nuovo                   77.535,68  
 
Si concede il discarico all'unanimità al contabile e al delegato alla gestione corrente per l'adempimento dei 
loro compiti durante l'esercizio finanziario 2022.  
 

4. Elezioni di 1 posto vuoto nel Consiglio di amministrazione di Atlantic 

Marta presenta le ragioni per cui c'è un posto vuoto nel Consiglio di amministrazione, per l'Atlantico. I 
candidati alla carica sono due e vengono presentati a tutti: Bally Philp (Scottish Creel Federation, Scozia, 
Regno Unito) e Airam Mederos (Miracanarias, Isole Canarie, Spagna).  La votazione si svolge a scrutinio 
segreto e i risultati vedono la maggioranza dei rappresentanti votare per Bally Philp, che viene 
immediatamente inserito come nuovo membro del Consiglio di amministrazione.  
 
Non essendoci altre questioni da risolvere, la riunione è stata aggiornata dalla presidenza alle ore 20.00.  
 
Dopo aver letto e approvato il presente verbale.  
 
 
 
 
Christian Decugis  
Presidente 


